

PAROISSE SAINTE THÉRÈSE DE L'ENFANT JÉSUS

140 Avenue du Général de Gaulle 51000 Châlons-en-Champagne Tel. 03 26 68 16 96 Mail :

paroisse.saintetherese@chalons.catholique.fr

Site: saintetheresechalons.com
Dimanche 8 décembre 2024 – n° 2062
Don Geoffroy curé, tél.: 06 19 04 32 09
Don Antonin, vicaire, tél.: 07 87 06 03 41

Edito



La fête de la lumière

Ce week-end, nous fêtons Marie : la fête de l'Immaculée Conception (elle sera célébrée liturgiquement le lundi 9, exceptionnellement). Les Lyonnais ont une longue tradition dans cette dévotion. Elle s'est quelque peut transformée en « fête de la lumière », mais c'est bien la lumière de Dieu, en Marie, qui est célébrée dans la joie.

La joie vient également de la réouverture de Notre-Dame de Paris, 5 ans après l'incendie. De ce malheur est cependant née une ferveur qui rassemble la société française. Cela fait du bien !

Autre lumière pour notre Avent : la visite du Pape en Corse, dimanche prochain, à l'occasion d'un colloque sur la piété populaire. Une surprise bien dans son genre, qui nous force à regarder là où on n'y pensait pas. Et notamment en prêtant attention aux « dévotions populaires », c'est-à-dire aux modestes manifestations de la foi, qui complètent les sept sacrements : chapelets, processions, pèlerinages...

En ces jours qui nous rapprochent de Noël, portons dans notre prière l'avenir de l'Eglise : prions pour notre Pape, et notre futur évêque. Portons dans notre prière la France, illuminée par Notre-Dame, l'Immaculée. Prions pour notre monde, où la Corse fait figure de trait d'union entre deux hémisphères, entre deux continents. Son symbole, (une tête d'homme avec un bandeau sur le front), c'est en fait un « Christ aux outrages », lors de la Passion. Un Christ dont le bandeau aveuglant a été relevé. Ce symbole représente toute l'humanité, appelée à être délivrée de son aveuglement, appelée à contempler la gloire de Dieu.

Don Geoffroy Bohineust, curé de l'Espace Missionnaire Châlons et Champagne Sud.

Bulletin du 8 au 22 décembre 2024

Dans nos prières

Intentions de messe :

Dimanche 8 décembre : M. et Mme CALAMY et leurs enfants, Antoine DUMAS, Mme Galdina SANDRI, père Pierre PIGEON et ses parents, Mme Gisèle HERBIN.

Dimanche 15 décembre : pour les défunts et les vivants des familles PERARD-CAQUOT, Mme Michèle BAPTISTA, M. Louis PERARD et son arrière-petit-fils XANTHUS.

Décès:

Le vendredi 6 décembre ont eu lieu les obsèques de M. Sylvain NICOT.

Informations d'ici et d'ailleurs

Permanence d'accueil de Don Geoffroy,

chaque mercredi de 17h à 18h au 3 place Notre Dame. Tél: 06 19 04 32 09

Cette année encore, le diocèse vous propose un calendrier riche et ludique pour préparer vos cœurs : Le chemin vers Noël. Il est remis aux enfants de 6 à 10 ans via les services de catéchèse et de pastorale de l'Enseignement Catholique. Découvrez dès à présent ce Chemin en ligne — www.lecheminversnoel.fr. Pour recevoir le calendrier, les histoires quotidiennes, les fiches de bricolage et décoration, inscrivez-vous!

Du 30/11 au 31/12 Exposition « Chemin des crèches, terres de santons », église St Alpin (tous les jours à partir de 14 h, sauf le 25/12). Concerts gratuits les vendredis à 18 h, les samedis à 16 h. Accès libre

MARCHÉ DE NOËL

Le marché de Noël de la boutique du Sanctuaire de l'Épine à l'église Saint Alpin se tiendra du **29 novembre au 22 décembre.** Les horaires de permanence sont les suivants : du lundi au jeudi de 15h à 18h et du vendredi au dimanche de 14h à 19h.

CATÉCHÈSE POUR ADULTES

Jeudi 12 décembre de 20h à 22h, à Sainte Thérèse, dîner partagé et temps de catéchisme pour adultes, ouvert à tous, même une première fois, avec don Geoffroy, sur le thème : Jésus Christ vrai Dieu et vrai homme.

EVEIL A LA FOI et KT des petits (CP-CE1)

Samedi 14 décembre de 10h30 à 11h30 au presbytère de Sainte Thérèse.

LES 7 HEURES DU PARDON

Samedi 14 décembre de 9h30 à 16h30, pour se préparer à la célébration de la Nativité, confessions et adoration en continu à la collégiale Notre Dame en Vaux.

CONCERT DE NOËL

Dimanche 15 décembre à 16h à la Cathédrale St Etienne Concert des Vents et Voix de Noël. Entrée libre.

Propositions du Sanctuaire de l'Epine

JOURNÉE FEMME SOURCE VIVE

Jeudi 5 décembre de 9h30 à 15h30

« Le regard de Jésus sur la femme » Salle Odette Prévost. Repas tiré du sac. Libre participation aux frais de salle. Informations et inscription : 06 62 79 59 64

Prière pour les vocations

Vendredi 6 décembre à 15h.

EVEIL A LA PRIERE « CE QUE DIEU DIT AUX PETITS »

Samedi 7 décembre de 10h à 11h

Rendez-vous : devant la boutique sur le parvis de la basilique.

Pour les enfants de 6 à 10 ans.

Pour les plus petits (3 ans 1/2 à 5 ans) : éveil à la prière avec Katy Demoulin.

Messe de la saint Ambroise avec les apiculteurs et bénédiction des enfumoirs. Samedi 7 décembre à 11h30.

Vêpres prêchées à 16h avec lecture du livre d'or de Notre Dame de l'Epine, en présence des équipes Notre Dame de Châlons et Reims.

Messe et lecture du Livre d'Or (Immaculée Conception)

Lundi 9 décembre à 11h30, 11h : chapelet / 14h à 16h : adoration / 16h : vêpres

« A l'écoute de la Parole » : les Psaumes au fil de l'Année

Jeudi 12 décembre à 14h : au cœur de l'Avent, préparation à la fête de la Nativité.

ECOLE DE PRIERE « Prier à l'école du cœur de Jésus » Samedi 14 décembre à 15h.

En l'année du jubilé des 350 ans des apparitions du Sacré-Cœur à Paray-le-Monial, un parcours en 5 séances pour découvrir le Cœur de Jésus dans la Bible et la tradition spirituelle de l'Eglise, se poursuivant par 3 veillées de prière pour « plonger » dans le mystère du Sacré-Cœur.

Messe Rorate à la lumière des bougies et procession à la crèche, avec chants polyphoniques Mardi 17 décembre à 19h.

Mardi 24 décembre Vigile de Noël à 21h, Messe de la Nuit à 23h

Mardi 31 décembre

Vigile de Marie Mère de Dieu à 22h, Adoration silencieuse à 23h Te Deum et sonnerie des cloches pour le passage à la nouvelle année à minuit

Chers amis.

J'ai consacré les précédents éditos d'Église de Châlons aux prêtres et aux diacres et je prévoyais, en décembre, d'axer mon propos sur l'importance de la vie religieuse pour notre Église diocésaine. Or, je viens d'apprendre le départ prochain de la communauté des soeurs de Marie Auxiliatrice qui quitteront Épernay où elles sont implantées à Sainte Marthe (Établissement Hospitalier de Soins de suites et de réadaptation), depuis 1921, un peu plus d'un siècle. Nous comprenons la décision des responsables de la congrégation, motivée pour l'essentiel par le grand âge des soeurs. Nous éprouvons une profonde tristesse à les voir partir. Dans le lieu même où elles assuraient une présence d'Église auprès des personnes convalescentes et des soignants, ainsi qu'au sein de la cité sparnacienne et de la paroisse Saint Rémi, elles ont profondément marqué, apportant le témoignage d'une vie toute donnée à Dieu, en communauté, au service des petits et des souffrants. Elles ont incarné la compassion du Christ et la tendresse de la Vierge Marie en cette terre de Vignoble et par leur vie de prière et la messe qui était régulièrement célébrée dans leur chapelle, elles rappelaient que nous sommes tous des pèlerins en ce monde, cheminant vers la joie du royaume des Cieux. La paroisse, l'espace missionnaire du Vignoble et le diocèse leur diront merci, en la fête de l'Annonciation, le 25 mars, à Épernay, lors d'une messe d'action de grâce.

J'ai également reçu, courant octobre une lettre de la supérieure des soeurs de Sainte Chrétienne m'apprenant le départ du diocèse, en avril 2024, de la dernière soeur de cette congrégation, soeur Renée Gérard, qui résidait depuis plusieurs années à Ehpad du Hameau Champenois d'Épernay.

Le temps de l'Avent tourne nos regards vers le royaume de Dieu qui s'approche dans la venue de Jésus. En pensant avec vous aux religieuses qui nous quittent, je veux rendre grâce pour nos communautés religieuses, dont l'Église a tant besoin pour remplir sa mission. Leur apostolat participe au dynamisme de nos paroisses et de l'Église diocésaine, leur vie communautaire encourage nos efforts pour plus de communion et de fraternité, leur prière nous porte et nous fortifie pour l'annonce de l'Évangile et le service mutuel. Merci Seigneur pour les religieuses et toutes les personnes consacrées de notre Église diocésaine. Remplis-les de ta grâce et de ta joie.